



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 09.06.2024 bis 10.06.2024

Kriminalitätslage

Diebstahl

Den Diebstahl von einem Paar Schuhe zeigte ein 54-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach seinen Angaben hatte er die Schuhe am 08. Juni 2024 gegen 11:00 Uhr vor seine Eingangstür in der Carl-Maria-von-Weber Straße gestellt. Gegen 15:00 Uhr musste er dann feststellen, dass unbekannte Täter die Schuhe entwendet hatten. Der Schaden wurde mit circa 150 Euro beziffert.

Betrug

Ein Betrug zum Nachteil eines 52-jährigen Geschädigten wurde der Polizei in Dessau-Roßlau am 09. Juni 2024 mitgeteilt.

Der Geschädigte hatte im April 2023 über ein soziales Netzwerk Kontakt zu einer Künstlerin aufgenommen. Er gab sich als Fan aus und bat um ein Treffen. Das es sich um ein Fakeprofil handelte, welches von unbekanntem Tätern genutzt wurde, war ihm zu diesem Zeitpunkt nicht bekannt.

Die unbekanntem Täter reagierten auf die Kontaktanfrage und bauten zu dem Geschädigten im Laufe der Zeit eine emotionale Bindung auf. Dazu wurden verschiedene Messengerdienste genutzt.

Im weiteren Verlauf baten die unbekanntem Täter den Geschädigten um Geld, unter anderem für Fankarten, Geldsorgen der Künstlerin, Spenden und Zollgebühren. In der Hoffnung, die Künstlerin eines Tages tatsächlich zu treffen, überwies der Geschädigte in den nächsten Monaten immer wieder Geldbeträge oder schickte Zahlkarten. Weiterhin eröffneten die unbekanntem Täter auch verschiedene Konten im Namen des Geschädigten, ohne dessen Wissen und belasteten diese.

Als am 03. Juni 2024 einer der Täter erneut nachdrücklich um weitere Zahlungen bat und sich auf die emotionale Bindung zu der Künstlerin berief, wurde er stutzig und vertraute sich einer weiteren Person an. Diese wies den Geschädigten schließlich darauf hin, dass es sich um einen Betrug handelt. Der insgesamt entstandene Schaden wurde auf circa 35.000 Euro

geschätzt.

Sachbeschädigung

Eine Sachbeschädigung an seinem Fahrrad zeigte ein 25-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach seinen Angaben hatte er sein Fahrrad am 08. Juni 2024 gegen 13:30 Uhr vor einem Wohnhaus in der Kavaliertstraße abgestellt. Als er am nächsten Tag gegen 09:00 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste er feststellen, dass unbekannte Täter die Hinterradbremse entwendet und der hintere Reifen beschädigt hatten. Nach seinen Angaben entstand ein Schaden von knapp 50 Euro.

Führen eines Kraftfahrzeuges unter Einfluss von Betäubungsmitteln

Während ihrer Streifen­tätigkeit stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 10. Juni 2024 gegen 01:00 Uhr eine männliche Person fest. Diese befuhr mit einem E-Scooter den Fußweg entlang der Altener Straße. Auf Höhe der Straße Am Junkerswerk wurde durch die Polizeibeamten eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Ein freiwillig durchgeführter Betäubungsmittelschnelltest bei dem 27-jährigen Betroffenen während der Kontrolle reagierte positiv, so dass eine Blutprobenentnahme angeordnet und in einem Krankenhaus durchgeführt wurde. Ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Verkehrslage

Sachschaden

Am 08. Juni 2024 gegen 10:35 Uhr wollte in der Saarstraße die 40-jährige Fahrerin eines PKW Opel am Fahrbahnrand einparken. Dabei kollidierte sie mit einem dort befindlichen PKW Ford. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von circa 3.000 Euro.

Leichtverletzte Fahrradfahrerin

Die 56-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen wollte am 08. Juni 2024 gegen 10:55 Uhr vom Schloßplatz nach links in die Steinstraße einbiegen. Dabei kam es zur Kollision mit einem 69-jährigen Fahrradfahrer, der die Steinstraße aus Richtung Askanische Straße in Richtung Zerbster Straße auf dem Radweg befuhr. Durch den Zusammenstoß stürzte der Radfahrende. Er zog sich leichte Verletzungen zu und wurde für weitere Untersuchungen mit einem Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht. Der entstandene Sachschaden betrug circa 1.000 Euro.

Leicht verletzter Kradfahrer

Am 09. Juni 2024 gegen 17:00 Uhr befuhr ein 25-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen die Roßlauer Allee in Richtung Albrechtstraße. Als er nach links auf ein Grundstück einfahren wollte, kam es zur Kollision mit einem Krad BMW eines 60-jährigen Fahrzeugführers. Dieser befuhr die Roßlauer Allee aus Richtung Albrechtstraße. Durch den Zusammenstoß stürzte der Krad-Fahrer und zog sich leichte Verletzungen zu. Er wurde zur weiteren Behandlung durch Rettungskräfte in ein Krankenhaus gebracht. Der entstandene Sachschaden betrug circa 1.000 Euro.

Zwei leichtverletzt Fußgänger

Ein 82-jähriger Fahrer eines Leichtfahrzeuges Ligier befuhr am 09. Juni 2024 gegen 18:20 Uhr die Marktstraße in Richtung Wallstraße. Auf Höhe eines Containers touchierte er eine 81-jährigen Fußgängerin und einen 81-jährigen Fußgänger, welche sich zu diesem Zeitpunkt auf der Fahrbahn befanden. Durch den Zusammenstoß erlitten diese leichte Verletzungen. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von circa 300 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de